

## Rhône : Les sapeurs-pompiers de plus en plus visés par les agressions et les outrages

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

D'après le rapport 2010 de l'*Observatoire national de la délinquance*, les agressions verbales et, dans une moindre mesure les violences physiques contre les sapeurs-pompiers volontaires et professionnels augmentent dans le Rhône, comme dans l'ensemble de la France. Avec en toile de fond, une banalisation des faits

Le malaise s'exprime par vague. En sommeil pendant des années, il ressurgit quand la lassitude gagne de nouveau les sapeurs-pompiers. Les incivilités subies au quotidien voire les agressions physiques pèsent en ce moment davantage sur la profession qu'à d'autres périodes. «*Il y a quelques années encore, on respectait l'uniforme, les véhicules. Maintenant les violences verbales sont devenues quotidiennes et les violences physiques plus courantes*», s'insurge Rémy Chabbouh du syndicat SUD.

En 2009, 1 080 soldats du feu ont été victimes d'une agression au cours de leur intervention contre 899 un an plus tôt.

 Le Progrès



**FDESOUUCHE.COM**  
François Desouche

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Rhône : Les sapeurs-pompiers de plus en plus visés par les agressions et les outrages

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

D'après le rapport 2010 de l'*Observatoire national de la délinquance*, les agressions verbales et, dans une moindre mesure les violences physiques contre les sapeurs-pompiers volontaires et professionnels augmentent dans le Rhône, comme dans l'ensemble de la France. Avec en toile de fond, une banalisation des faits

Le malaise s'exprime par vague. En sommeil pendant des années, il ressurgit quand la lassitude gagne de nouveau les sapeurs-pompiers. Les incivilités subies au quotidien voire les agressions physiques pèsent en ce moment davantage sur la profession qu'à d'autres périodes. «*Il y a quelques années encore, on respectait l'uniforme, les véhicules. Maintenant les violences verbales sont devenues quotidiennes et les violences physiques plus courantes*», s'insurge Rémy Chabbouh du syndicat SUD.

En 2009, 1 080 soldats du feu ont été victimes d'une agression au cours de leur intervention contre 899 un an plus tôt.

 Le Progrès



**FDESOUUCHE.COM**  
François Desouche

Ne pas jeter sur la voie publique.